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anscheinend ist der Glubb doch nicht der einzigste Verein der gezwungen ist,
Transfereinnahmen zu erzielen. Dass der Vfb allerdings jedes Jahr so ein Transferplus erzielen
muss, finde ich schon ein bisschen erstaunlich.

Folgende Transferbilanzen hatte der Vfb die letzten Jahre:
2011/2012: + 7 Mio (u.a. Träsch für 9 Mio, Leno für 8 Mio)
2011/2010: +7,5 Mio (Khedira für 14 Mio.)
2010/2009: +13 Mio (Gomez für 30 Mio.)

Aber wenn man sich die in dem Artikel erwähnten Gehälter anschaut die Stuttgart zahlt, dann
wahrscheinlich doch nicht so erstaunlich.
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